



Melipeuco: Carabineros ayuda a rescatar puma con lesiones

● Carabineros ayudaron a rescatar una puma que había resultado lesionada tras quedar atrapada, en un sector rural de la comuna de Melipeuco.

La situación ocurrió este fin de semana, cuando turistas y vecinos del sector Alpehue tomaron contacto con funcionarios del Retén de Carabineros de Melipeuco, debido a que habían encontrado una puma hembra, de unos dos años de edad, que estaba tendida en el suelo con lesiones visibles.

Carabineros llegó al lugar en compañía de funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), quienes constataron que la puma hembra tenía una grave lesión en una pata luego de resultar atrapada en una trampa conocida como "guache".

Personal del SAG y Carabineros evacuaron al animal desde el lugar, coordinándose su traslado al Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre (Cerefas) de la Universidad Austral, en Valdivia, para su recuperación. 